
10997 Berlin 

030 - 69 53 56 11 

begegungszentrum@awoberlin.de 

Adalbertstraße 23a 

AWO Begegnungs-Zentrum 
Migrations-Beratung
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Beratung 

Türkçe

Français

English

Español 

Italiano

Српски

Hrvatski

bosanski

Русский  

Wir beraten kostenlos und vertraulich in: 

Sie brauchen einen Termin. 
Termin-Vereinbarung: 

Oder kommen Sie persönlich 
Dienstag von 09:00 bis 12:00 Uhr und 
Donnerstag von 14:00 bis 17:00 Uhr.

Schreiben Sie eine Mail an: 
begegnungszentrum@awoberlin.de 

Oder machen Sie am Telefon einen Termin. 

Montag von 09:00 bis 12:00 Uhr
Dienstag von 09:00 bis 12:00 Uhr 
Donnerstag von 14:00 bis 17:00 Uhr. 



Arbeit 

Aufenthalt 

 Pass 

Geld
beantragen 

Wohnungs-
Fragen 

Rente 

Pflege 

Familie 

Gesundheit 

Wir beraten zu: 



M29 Adalbertstraße/
Oranienstraße A
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e 140 Adalbertstraße/
Waldemarstraße 

So finden Sie uns : 

Oranienstraße 

Naunynstraße 

Kottbusser Tor 

Oranienstraße 

Naunynstraße 

Skalitzer Straße 

Waldemarstraße Waldemarstraße 

140 Kottbusser Tor

23a
Begegnungs-
Zentrum
Adalbertstraße
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